

BAB V

SIMPULAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini berhasil membuat sistem informasi akuntansi pendapatan yang terintegrasi untuk toko elektronik Kosambi menggunakan teknologi web, menggunakan bahasa pemrograman PHP dan sistem manajemen basis data PostgreSQL. Tujuan utama perancangan ini adalah untuk membuat pencatatan, pengawasan, dan pelaporan pendapatan toko elektronik Kosambi lebih mudah.

Sistem informasi akuntansi pendapatan yang dirancang akan membantu toko elektronik Kosambi dalam mengotomatisasi proses akuntansi pendapatan mereka. Dengan menggunakan aplikasi berbasis web, pemilik toko dan staf akuntansi dapat dengan mudah mencatat setiap transaksi pendapatan, mengelola data pelanggan, dan menghasilkan laporan keuangan yang akurat. Penggunaan PHP sebagai bahasa pemrograman dan PostgreSQL sebagai sistem basis data memberikan kestabilan, keamanan, dan performa yang diperlukan dalam menjalankan sistem ini.

1. Melalui implementasi sistem ini, toko elektronik Kosambi diharapkan dapat meningkatkan efisiensi operasional, mengurangi kesalahan manusia dalam pencatatan pendapatan, dan menyediakan informasi yang lebih akurat dan real-time bagi manajemen dalam mengambil keputusan strategis. Selain itu, sistem ini juga dapat membantu dalam meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan pendapatan toko elektronik Kosambi

Namun, perlu diingat bahwa kesuksesan sistem informasi akuntansi pendapatan ini tidak hanya bergantung pada perancangan dan implementasi awal, tetapi juga pada dukungan, pemeliharaan, dan pembaruan yang terus-menerus dari pihak toko elektronik Kosambi. Evaluasi dan pengembangan berkala juga penting untuk menjaga kualitas dan relevansi sistem seiring dengan perkembangan toko dan kebutuhan bisnis.

2. Dengan demikian, perancangan sistem informasi akuntansi pendapatan pada toko elektronik Kosambi berbasis web menggunakan PHP dan PostgreSQL diharapkan dapat memberikan manfaat signifikan dalam pengelolaan pendapatan toko elektronik, meningkatkan efisiensi operasional, dan mendukung pertumbuhan bisnis secara keseluruhan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, penulis mengajukan beberapa saran terkait sistem akuntansi khususnya pada bagian pendapatan adalah sebagai berikut

1. Sistem akuntansi pendapatan yang berjalan alangkah baiknya pencatatan dan pelaporan sudah terkomputerisasi dan mengacu standar yang berlaku agar meminimalisir terjadinya kesalahan dalam pencatatan.
2. Pencatatan dan pelaporan menjadi efisien maka penulis merancang sistem informasi akuntansi pendapatan dengan menggunakan PHP dan PostgreSQL agar membantu dan memudahkan pekerjaan dalam hal penginputan transaksi sampai laporan keuangan.